

Sachsen

Neuer Breitband-Atlas online

[08.01.2015] Der neue Breitband-Atlas in Sachsen ist online. Er macht den aktuellen Versorgungsstand des schnellen Internets in dem Freistaat sichtbar.

Ab sofort informiert der Breitbandatlas Sachsen über die Versorgung mit Breitbandinternet in dem Freistaat. Der Atlas ermöglicht über die Internet-Seite der Digitalen Offensive Sachsen den Zugriff auf entsprechende Karten und Informationen zum aktuellen Stand in den einzelnen Kommunen. Wie das sächsische Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr berichtet, unterstützt der Freistaat im Rahmen der Digitalen Offensive Sachsen den Ausbau einer leistungsstarken Breitband-Infrastruktur insbesondere im ländlichen Raum. Der neue Breitband-Atlas bildet auch hier die Ausgangssituation, die bereits erreichten Fortschritte und die Verfahrensfortschritte im Ausbau ab. Sachsens Staatssekretär Brangs: „Ich freue mich, dass wir mit dem Breitbandatlas Sachsen interessierten Bürgern, Unternehmen und Kommunen eine Plattform zur Verfügung stellen, um sich noch besser über die aktuelle Situation und die Fortschritte beim Breitband-Ausbau in ihrer Nähe informieren zu können. Die Verfügbarkeit von Breitband-Anschlüssen wird mit einer Genauigkeit von 250 Metern dargestellt. Mit dieser Transparenz erhoffen wir uns auch eine noch stärkere Sensibilisierung für den Breitband-Ausbau als Schlüsselinfrastruktur für Sachsen.“

(an)

Stichwörter: Breitband, Sachsen, Breitband-Atlas, Stefan Brangs, Digitale Offensive Sachsen